

Noces de diamant Schneider-Giger

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung**

Band (Jahr): **14 (1936)**

Heft 1

PDF erstellt am: **16.08.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-721785>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Kantonalkomitees - Comités cantonaux

Sammlungsergebnisse der Stiftung „Für das Alter“.
 Résultats des collectes de la Fondation „Pour la Vieillesse“.

	1935	1934
Aargau	56,663.95	55,399.40
Appenzell A.-Rh.	14,221.95	10,191.30
Appenzell I.-Rh.	2,208.65	2,028.75
Baselland	15,790.75	14,226.70
Baselstadt	48,865.12	49,761.06
Bern	80,615.82	85,252.59
Berne-Jura-Nord	7,366.—	7,497.35
Fribourg	18,473.10	17,854.40
Genève	12,240.75	11,091.40
Glarus	13,238.05	13,362.85
Graubünden	20,003.96	20,491.89
Luzern	19,569.40	21,039.95
Neuchâtel	16,969.70	16,025.70
Nidwalden	1,200.—	1,700.—
Obwalden	3,632.42	3,897.50
St. Gallen	90,523.55	85,190.20
Schaffhausen	13,674.23	13,524.75
Schwyz	8,503.30	8,170.25
Solothurn	22,241.11	22,396.59
Thurgau evang.	27,072.30	27,016.45
Thurgau kath.	6,517.85	7,059.40
Ticino	25,628.10	26,326.24
Uri	5,265.30	4,680.75
Valais	12,661.50	13,017.85
Vaud	48,254.27	48,835.38
Zug	7,054.—	7,308.85
Zürich	239,345.20	245,602.48
	837,800.33	838,950.03

Noces de diamant Schneider-Giger.

Le 31 janvier 1936, Porrentruy avait le plaisir — assez rare en vérité — de féliciter deux bons vieillards qui fêtaient leurs noces de diamant: Frédéric Schneider, né le 18 juin 1853 — Marguerite Giger, née le 19 août 1854, mariées à Bienne le



Epoux Schneider-Giger à Porrentruy.

31 janvier 1876. Détail caractéristique: la loi sur le mariage civil étant entrée en vigueur le 1er janvier 1876 et la municipalité de Bienne ayant commandé peut-être un peu tardivement son registre des mariages, les jeunes époux durent „attendre devant la porte" pendant quelques jours que ce bienheureux registre sortît de l'imprimerie. Ils eurent le privilège de l'inaugurer, et il faut croire qu'il leur a porté bonheur. Tout Porrentruy connaît et estime ce couple sympathique: lui, ancien ouvrier horloger, puis employé aux télégraphes et téléphones pendant de longues années, elle, ménagère toujours vaillante et souriante. Aussi, le jour du mémorable anniversaire, grâce aux cadeaux des amis, le modeste logis ressemblait-il à un parterre de fleurs. Le repas de fête n'eut rien de pantagruélique: un poulet fut le seul „extra" qu'on put faire accepter à nos bons vieux qui depuis longtemps ne mangent à peu près plus de viande et ne boivent ni vin, ni liqueurs. Toutefois certaines ménagères amies leur avaient envoyé de petits plats sucrés: ils les accueillirent avec des larmes d'émotion. Le lendemain dimanche, ils étaient tous deux ponctuellement au temple pour le culte religieux.

Le comité „Pour la Vieillesse" se fit un devoir agréable d'être l'interprète de la population auprès des deux vénérables vieillards et de leur offrir les voeux les plus affectueux de santé et de bonheur, couronnement d'une vie exemplaire de travail et de modestie.

Comité Jura-Nord.